

Circus Eurolympia in Vire (Frankreich) - die Aufführung war ein voller Erfolg!

Sechs Schülerinnen und zwei Lehrerinnen der Gesamtschule sind am Samstag vor Pfingsten von der nächsten COMENIUS-Begegnung zurückgekehrt:

Bei den mehrnationalen Reiterfestspielen in Vire belegte das Team aus Waldbröl den zweiten Platz, hinter dem französischen Team.

In der Woche vom 2. bis 7. Juni 2014 waren die Teams aus Polen, der Türkei, Spanien und Deutschland bei französischen Gastfamilien untergebracht, und es gab vielerlei Gelegenheiten zum Austausch zwischen den Nationen.

Im November dieses Jahres wird sich ein neues Lehrer-Schüler-Team der Gesamtschule auf den Weg nach Swiebodzice machen, um dort an der nächsten Aufführung im Rahmen des Circus Eurolympia mitzuwirken - einem Poetry Slam.

→weiterlesen im Blog - dazu einfach auf das Logo oben auf der Schul-Homepage klicken